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Temporanea dislocazione degli uffici per lavori
di ristrutturazione del palazzo comunale

AREA TECNICA, TRIBUTI, RAGIONERIA presso Sala Civica
di via Magenta (ingresso dal centro anziani)

AREA TECNICA
Lunedì 10.30-13.00
Mercoledì 10.30-13.00 e 17.00-18.30
Sabato 10.30-12.30
Sportello Unico Attività Produttive
Mercoledì 17.00-18.30

Per emergenze cimiteriali: tel. 0331.299911
anche al di fuori degli orari di apertura.

AREA TRIBUTI E RAGIONERIA
Lunedì 10.30-13.00
Mercoledì 10.30-13.00 e 17.00-18.30
Sabato 10.30-12.30 (previo appuntamento)

UFFICIO POLIZIA LOCALE (Centro Concordia)
Apertura pubblico:
Lun 10.30-13.00 • Gio 17.30-8.00 • Sab 10.30-12.30

UFFICIO PROTOCOLLO-ANAGRAFE (Municipio)
Apertura pubblico:
Lunedì, martedì, mercoledì venerdì 10.30-13.00
Giovedì 10.30-13.00 e 17.00-18.30
Sab 10.30-12.30

UFFICIO SERVIZI ALLA PERSONA
e UFFICIO SEGRETERIA/CULTURA
Centro Concordia
(piano terra, edificio della biblioteca comunale)
Apertura pubblico:
Lunedì, martedì, mercoledì venerdì 10.30-13.00
Giovedi 10.30-13.00 e 17.00-18.30
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Carissime arsaghesi e carissimi arsaghesi,
sono ancora qua. È la quinta volta che faccio il sindaco, ma vi assicuro fin d’ora che il mio 
impegno per la comunità e per la cosa pubblica sarà lo stesso della prima. 
Innanzitutto consentitemi di ringraziare tutti voi, chi mi ha votato ma anche chi non mi ha 
votato. Come ho già detto in consiglio comunale, e come ho già dimostrato in passato, sarò 
il sindaco di tutti. E sarò sempre disponibile a dialogare con tutti per cercare di risolvere i 
problemi che toccano il nostro amato paese. 
Di nuovo in questo mandato c’è un gruppo molto omogeneo e ben organizzato, caratterizzato 
da passione e soprattutto tanta voglia di fare, e di fare il bene della nostra comunità. 
Ma di nuovo purtroppo c’è anche una situazione di enorme disagio nell’accesso agli uffici 
comunali. Di questo chiedo scusa personalmente a tutti i cittadini. Me la sono ritrovata, ma non 
è un alibi: siamo impegnati quotidianamente per fare il possibile per risolvere questo problema 

e per minimizzare le difficoltà che sta procurando a chi deve rivolgersi in comune per le sue pratiche. 
È un disagio che sperimento direttamente in prima persona: avrei voluto dirvi che le porte del mio ufficio sono aperte a tutti i cittadini, 
ma la realtà è che da quando mi sono reinsediato il mio ufficio è una borsa piena di documenti e appunti, dato che sono costretto a 
spostarmi di continuo per svolgere il mio lavoro di sindaco e incontrare funzionari e cittadini. 
È un grosso inconveniente anche in termini di efficienza del nostro personale, che ringrazio per la pazienza e gli sforzi: i tempi 
si allungano e l’operatività di ogni iniziativa rischia di essere compromessa. D’altra parte il cantiere del palazzo comunale deve 
fronteggiare mille problemi sorti cammin facendo, e soprattutto il lievitare dei costi. 
Avrei volentieri evitato tutto questo ma oggi, per senso di responsabilità, l’unica cosa da fare è cercare di completare l’opera il prima 
possibile, pur con tutte le difficoltà emerse. E lo stesso vale per le altre opere pubbliche che ci siamo trovati in corso di realizzazione: 
fermare i cantieri, arrivati a questo punto, avrebbe solamente creato un danno al patrimonio comunale, perciò, pur non condividendo 
la ratio di questi lavori, li completeremo.
Nonostante queste criticità, nei primi mesi della nuova amministrazione abbiamo cominciato a prendere possesso di tutte quelle 
materie che necessitavano di un rilancio, come i servizi, la cultura, il commercio che stiamo provando a valorizzare con i mercatini. 
La nostra stella polare è, e rimarrà sempre, il programma elettorale: i cittadini lo hanno premiato e la priorità della nostra squadra è 
portarlo avanti fino in fondo. Siamo consapevoli di quanto gli impegni “ereditati” dalla nuova giunta siano gravosi, in quanto ci sono 
opere che richiedono ulteriori somme da coprire e finanziare. Sono problemi tutt’altro che semplici, ma credo che sia il momento di 
smorzare le polemiche e di voltare pagina, per il bene di Arsago Seprio. 
Noi ci siamo rimboccati le maniche e ci siamo messi a lavorare, perché non c’è tempo da perdere per recriminare e piangere sul latte 
versato. Ora però auspico che torni il sereno anche nell’aula del consiglio comunale. Occorre che si instauri una dinamica di leale 
collaborazione tra maggioranza e opposizione, senza pregiudizi e senza guardare al passato. La campagna elettorale è finita e un 
clima di contrapposizione continua non fa bene al paese. La popolazione di Arsago ha deciso, e in democrazia le scelte degli elettori 
si rispettano. Tra cinque anni si tornerà a votare e saranno i cittadini a stabilire se abbiamo lavorato bene oppure no. Fino ad allora, 
lasciateci lavorare. I consigli sono ben accetti, così come le proposte costruttive. Mi conforta il fatto che con le associazioni e le realtà 
del terzo settore che operano in paese il dialogo è franco e la collaborazione reciproca massima.
In questa prima fase il nostro compito è quello di traghettare Arsago fuori dai disagi attuali.
Ci sono una serie di progetti da portare a termine, come la sistemazione del campo sportivo e l’ampliamento del cimitero, per il quale 
ci stiamo confrontando con l’impresa per capire i passaggi da compiere dopo che il progetto è stato rivisto rispetto a quello originario. 
Ma prima di tutto ci sono diversi cantieri da concludere. Per ora è stata completata e asfaltata la strada che porta verso Somma, 
interessata dai lavori alla fognatura. Tra le altre novità, abbiamo deciso di sciogliere la convenzione di Polizia locale con il Comune di 
Casorate Sempione, onerosa per Arsago e poco presente, mentre su Malpensa la situazione è critica. Lo scenario di sperimentazione 
delle nuove rotte, entrato in vigore lo scorso Aprile si è rivelato negativo per il nostro paese in termini di rumore degli aerei sopra le 
nostre teste: posso assicurarvi che tornerò a battermi per garantire una maggiore vivibilità ai nostri cittadini.
E con questo, per ora, dal vostro sindaco è tutto
Colgo l’occasione dell’avvicinarsi delle festività per rivolgere a tutte le cittadine e i cittadini arsaghesi, alle loro famiglie, ai dipendenti e 
alle associazioni i miei più sentiti auguri di un sereno Natale e di un nuovo anno ricco di soddisfazioni e da vivere in pace e concordia.

 Il Sindaco 
 Claudio Montagnoli
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GRUPPO CONSILIARE DI MAGGIORANZA
“TRADIZIONE E INNOVAZIONE”

GRUPPO CONSILIARE DI MINORANZA
“INSIEME PER ARSAGO”

25 Novembre 2024 il capogruppo 
Carissime e carissimi arsaghesi innanzitutto vorrei farVi arrivare a 
nome di tutto il gruppo Insieme per Arsago i migliori auguri per un 
sereno Natale e un Buon anno Nuovo a tutti Voi e alle Vostre famiglie. 
Oggi mi presento in un’altra veste, quale la minoranza comunale, ma 
sempre con lo stesso amore, la stessa sincerità e lo stesso attaccamento 
per il bene del nostro Paese. Le elezioni sono appena terminate con 
pochi voti di differenza che hanno “spaccato” l’opinione pubblica in 
due schieramenti. Tantissimi progetti nelle varie attività comunali sono 
stati portati a termine con ottimi risultati ma certamente il rammarico 
è quello di non poter concludere quei progetti già avviati e quelli in fase 
di avvio, che sono stati importanti per riammodernare gli edifici pubblici 
del Paese. Un elenco di opere pubbliche (tra piccole e grandi) che traccio 
velocemente, per chi non ne fosse a conoscenza: Monumento dei caduti 
sul lavoro spostamento, messa in sicurezza di alcune tratti stradali, 
magazzino comunale amianto e rifacimento parziale, ponte autostradale 
verso Ponte Laveggio, Concordia ala vecchia restauro-efficientamento 
totale, 20 kw di fotovoltaico al Centro Culturale Concordia, Parco 
Pissina (giochi inclusivi e altri, vialetti drenanti, illuminazione e 
completamento dell’ immobile in disuso e poco utilizzato da svariati 
anni), amianto scuole Medie con restauro ed efficientamento totale, 
scuola infanzia ed elementare antincendio restauro-efficientamento 
totale oltre impianto fotovoltaico da 85 kw, Palestra comunale restauro 
esterno, efficientamento totale con riscaldamento e fotovoltaico, 
tribuna campo sportivo e contributi a fondo perduto per il campo di 
allenamento sintetico, Museo impianto antincendio e restauro tombe 
longobarde, recupero totale dell’ex Asilo Achille Porraneo oggi sede 
del Centro di Prima Infanzia P. Teruzzi, di Manima e di cinque studi 
medici, fognatura via Verdi, fognatura e acqua via Marconi e via Sanzio e 
relative asfaltature, Palazzo Municipale restauro-efficientamento totale, 
climatizzazione e fotovoltaico, tutta l’illuminazione pubblica ( oltre 900 
lampioni) con inserimento di nuovi punti luce parchi compresi, Project 
financing del cimitero (colombari e urne cinerarie oltre la messa a 
norma del complesso cimiteriale) progetto depositato e da attivare, 
e non meno importante la progettazione con assegnazione di gara e 
fondi della costruzione della nuova mensa-aula magna della scuola 
elementare ubicata verso il giardino della scuola d’infanzia. Un elenco 
importante di opere che non hanno indebitato il nostro Comune grazie 
alla quasi sua totalità a fondo perduto tra Regione Lombardia e Stato. 
Anche se, nonostante più volte ho espresso, in Consiglio Comunale, 
la volontà di collaborare a portare a termine “insieme” alcune opere 
in fase di esecuzione (inascoltata dal sig. Sindaco e dagli Assessori), 
sono e siamo disponibili, certamente se coinvolti, a collaborare per lo 
scopo unico che ci ha sempre guidati e cioè IL BENE DELLA NOSTRA 
COMUNITA’! 
La nostra disponibilità non si limita a quanto descritto, ma è a 360 gradi, 
perché fare il bene comune deve essere un elemento di tutto il consiglio 
comunale. Rimarco solo che 
Non condividiamo la scelta di rescindere la convenzione della Polizia 
Locale Arsago-Casorate per motivi “personali” del Sindaco come ben 
noto sin dalla sua campagna elettorale.
Rinnoviamo gli Auguri a tutta la cittadinanza;

Fabio Montagnoli, Simona Ferro, Sara Miotti e Massimiliano Carrera

GRUPPO INSIEME PER ARSAGO

GUARDA AL FUTURO 

Sono passati pochi mesi dalle elezioni comunali che hanno 
decretato il successo di Claudio Montagnoli e della lista “Tradizione 
e Innovazione”. 
L’amministrazione comunale marcia spedita verso i propri obiettivi 
contenuti nel programma di governo, all’insegna della concretezza. 
Il gruppo “Tradizione ed Innovazione” è infatti assolutamente 
variegato e culturalmente diversificato, ma cementato da obiettivi 
comuni e da spirito positivo. 
L’attività quotidiana si basa su di un efficace gioco di squadra: 
assessori e consiglieri delegati sono presenti sul territorio 
comunale per risolvere i problemi che quotidianamente si pongono. 
La presenza costante del sindaco in municipio (non poteva essere 
diversamente) consente a tutti i cittadini di trovare un interlocutore 
disposto ad ascoltarli.
A questo punto non hanno senso le divisioni tra maggioranza e 
minoranza: il bene del paese deve prevalere sulle individualità e sui 
personalismi. Ad esempio il territorio va difeso da interessi esterni 
contrastanti con i nostri (uno su tutti Malpensa).
Innanzitutto garantiamo il completamento delle opere in corso, 
nonostante gli aumenti dei costi sia sul parco Pissina, sia 
sull’immobile Concordia. 
Stiamo operando anche per efficientare la macchina amministrativa 
con eventuali “rinforzi”, affrontando però non poche difficoltà. 
Fondamentale è l’apporto sempre crescente del contributo dei 
volontari, singoli e riuniti in associazioni, per garantire servizi 
essenziali per la comunità: pulizia del paese ed ecologia, protezione 
civile, sicurezza, servizi sociali, sanità, cultura, scuola, sport, ecc. 
Senza dimenticare la collaborazione con la Parrocchia, la Pro Loco 
e tutte le altre associazioni arsaghesi.
Cosa ci riserverà il futuro dipende da un minimo di buona volontà 
di ciascuno di noi, indipendentemente dalla propria appartenenza, 
mantenendo un comportamento consono al ruolo che siamo 
tenuti a svolgere. È quindi arrivato il momento di abbandonare i 
personalismi e gli scontri che hanno caratterizzato le prime sedute 
del Consiglio comunale. 
In un mondo dilaniato dalle divisioni Arsago Seprio dovrebbe 
dimostrare la necessità ed il valore della collaborazione anche tra 
gruppi diversi, per non far crescere il “partito” dell’astensione che 
pesa per il 40% del corpo elettorale.
A tutti i concittadini i più sinceri auguri di buone feste.

Dott. Angelo Stefano Gorla, 
Capogruppo di maggioranza.
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ANNO XXXII

ANNIVERSARI DI MATRIMONIO
Momenti emozionanti vissuti il 18 Maggio 2024 per festeggiare, come ogni anno, le coppie che hanno raggiunto un traguardo importante, 
celebrando tra la commozione di amici e parenti i loro 50, 60, 65 e 70 anni di matrimonio.
Un evento condiviso e intimo che ha permesso a tutti di sentirsi parte di una manifestazione che non solo celebra l’amore ed il rispetto 
ma anche i progetti di una vita intera, vissuti con forza e anche qualche difficoltà, senza dimenticare quanto un cammino di coppia 
possa migliorarci tenendoci per mano.
Ancora auguri e congratulazioni a tutte le coppie per questo importante traguardo.

50 ANNI DI MATRIMONIO
Capitale Giuseppe / Borriello Caterina

Cesario Giovanni / Calabria Gloria Giuseppa

Caruso Salvatore / Castagna Maria Grazia Rita

Colonna Franco Felice / Giavara Silvana Maria

Morgese Giuseppe / De Molli Giovanna

Frizzarin Paolo / Napolitano Carmelina Lucietta

Savoia Domenico / Leonetti Caterina

Mastorgio Antonio / Torcasio Antonia

Montagnoli Rosario / Ripamonti Marina

Tasca Donato / Pasolini Vanda

Serra Giovanni / Pisu Pina

Rachid M’hamed / Sbiti Keltoum

Ratti Alfredo / Zambarda Piera

Roccoletti Angelo / Vulcano Grazia

60 ANNI DI MATRIMONIO
Colombo Giuseppe / Mapelli Vittoria

Iadini Pietro / De Pretto Maria Teresa
Ferrara Giovanni / Viscito Dora
Fiorin Luigino / Garzi Pierina

Garzonio Alberto / Russo Maria Velia
Mastorgio Giuseppe / Randi Francesca

Zaffora Antonio / Vazzano Beatrice

65 ANNI DI MATRIMONIO
Berardi Vincenzo Domenico / Vaglica Rosina

Macchi Marino / Tasinato Adolfina

70 ANNI DI MATRIMONIO
Memelli Franco / Plizzari Bianca

2024: BILANCIO IN POSITIVO PER LA POLIZIA LOCALE
La Polizia Locale nasce ufficialmente il 4 ottobre del 1860 come Sorveglianza Urbana. Nel corso del tempo cambia più volte denominazione: 
da Vigili Urbani a Polizia Municipale, fino all’attuale Polizia Locale.
La Polizia Locale indica un corpo o servizio di polizia, la cui giurisdizione territoriale è limitata a quello del rispettivo ente da cui dipende 
il corpo.
Generalmente espleta compiti di polizia amministrativa, di pubblica sicurezza, di polizia giudiziaria ma anche del mantenimento 
dell’ordine pubblico, a seconda delle specifiche attribuzioni dell’ente cui dipende il corpo (comune o città metropolitana o provincia).
È proprio per venire incontro alle moderne esigenze della collettività che il Servizio si svolge da anni in modo coordinato con altri Comuni, 
si ricordi la convenzione con il Comune di Somma Lombardo (2016-2022) e poi con quella attuale di Casorate Sempione (2023 ad oggi).
Il servizio di Polizia locale è svolto da pattuglie a piedi e in auto per garantire la presenza capillare degli operatori sul territorio e in 
modo da rendere l’Amministrazione più vicina alla comunità locale. 
Qualche numero riguardante il territorio intercomunale nell’anno 2024: 18 sinistri stradali rilevati, 562 violazioni accertate, 5 comunicazioni 
di Notizie di Reato rese all’Autorità Giudiziaria, 294 interventi svolti su delega di altri Enti (Prefettura, Forze dell’Ordine, altri Comandi, 
altri Comuni, ecc.).

Area Polizia Locale
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ATTENZIONE ALLE TRUFFE
Negli ultimi tempi sono aumentati i tentativi di truffa messi in atto da persone che con vari stratagemmi si spacciano per funzionari 
di Polizia, Enel, Telecom, INPS, ecc.. Per questo motivo è stato diffuso un Vademecum per la sicurezza di tutta la popolazione al fine di 
condividere le strategie per difendersi dai malintenzionati. 
È importante non aprire la porta agli sconosciuti, anche di fronte a chi si propone in divisa! Diffidate da chi vi chiede denaro, sia in 
presenza che tramite messaggi sul cellulare ed evitate di tenere ingenti somme di denaro in casa. Anche la strada può essere luogo 
per raggiri e truffe, porre attenzione a chi vi urta e si avvicina fingendo di conoscervi, non fornire numeri di telefono o codici e non 
lasciare incustodite borse e zaini. 
Diffidare delle apparenze e prevenire questo tipo di inconvenienti, talvolta anche piuttosto pericolosi, è la chiave per non farsi ingannare. 
Si ricorda l’importanza del mutuo aiuto tra cittadini perché facendo gruppo, osservando e segnalando comportamenti e situazioni 
sospette e collaborando con Polizia Locale e Carabinieri si rende più sicuro il proprio paese e la propria comunità.
In caso di raggiro o sospetta truffa contatta la Polizia Locale al numero 0331/299919, i Carabinieri al numero 112.

Area Servizi alla Persona e Affari Generali
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PREMIO “SCIATT” 2024
Il Premio Sciatt non è solo la massima 
onorificenza consegnata annualmente a 
chi si è contraddistinto per meriti sociali, 
culturali, sportivi sul territorio arsaghese 
ma è anche motivo di condivisione con la 
comunità, in cui ricordare l’importanza 
dell’azione personale in un’ottica di un 
fine collettivo.
L’edizione di quest’anno ha visto, 
Sabato 19 ottobre 2024 alla presenza 
dell’Amministrazione Comunale, della 
Commissione “Premio Sciatt” e dei 
cittadini, la premiazione di Giuseppe 
Ciprian, per oltre 40 anni responsabile 
del corpo dei volontari del parco del 
Ticino, personalità di spicco nel paese 
proprio per essere stato punto di riferimento con una profonda disponibilità dimostrata negli anni. Durante l’evento, dopo i ringraziamenti, 
il Sindaco ha consegnato la consueta targa di premiazione, con la seguente dicitura: “A Giuseppe Ciprian, per la competenza e lo spirito 
di servizio dimostrati in tanti anni come Responsabile del Corpo Volontari Parco del Ticino.
Per la passione e dedizione a favore del territorio nazionale e locale, mostrandosi sempre in prima linea nei momenti di necessità e 
per la comunità”, condivisa con il pubblico.

Area Servizi alla Persona e Affari Generali

Anche quest’anno puoi destinare una quota pari al 5 per Mille 
dell’Irpef a sostegno delle attività sociali svolte dal Comune di 
residenza (Articolo 1, comma 154, della Legge n. 190/2014). 
In questo modo, aiuterai il Comune di Arsago Seprio a realizzare 
progetti di assistenza e sostegno a persone fragili. Firma nell’apposito 
riquadro al momento della presentazione del modello 730 o del 
modello Redditi indicando “destinazione 5X1000 al Comune di 
residenza”. Per te non ci saranno ulteriori aggravi fiscali in quanto 
l’importo è compreso nelle imposte che già versi.
Mettiamo al primo posto la solidarietà sentendoci parte di una 
stessa comunità! 



BILANCIO E LAVORI PUBBLICI

Cari concittadini, in questi primi sei mesi di mandato, dopo avere esaminato gli investimenti progettati dalla precedente amministrazione, 
ho riscontrato che per la quasi totalità sono tutt’ora in corso. Considero che il fine di detti investimenti debba essere quello di migliorare 
la vivibilità, oltre a dare maggiore visibilità al nostro paese. Per una di dette opere, più precisamente “La Rigenerazione urbana del 
Parco Pissina”, si è reso necessario ricorrere, ovviamente in extremis, a una cosiddetta “Variazione di bilancio” accantonando ulteriori € 
100.000,00 (centomila euro), oltre quindi a quanto già stanziato precedentemente, € 490.000,00 (quattro centonovantamila euro), tanto 
per il consolidamento statico dell’edificio alla luce della cedevolezza del terreno sottostante. L’ulteriore somma messa a disposizione e 
di cui sopra è stata reperita, ridimensionando, seppur a malincuore, il progetto per i “Distretti del Commercio” per una somma di pari 
importo, progetto che prevede la creazione di percorsi “salute” che uniscono i territori di vari comuni partecipanti. 
Un’altra opera per la quale si renderà necessario stanziare ulteriori somme, alla luce di quanto a me noto finora, è la “Riqualificazione 
Centro Culturale Concordia ala est”. Tutte le opere per il suo completamento (controsoffittatura, illuminazione, riscaldamento, sistemazione 
dell’area esterna) sono ancora da finanziare. 
Le altre opere pubbliche, quale ad esempio la Rigenerazione urbana del Palazzo Comunale, procedono per ora sotto l’attento e puntuale 
monitoraggio dell’Ufficio Tecnico. 
Per quanto riguarda i progetti avviati dalla giunta attuale merita menzione l’affidamento dell’incarico ad un tecnico   per la progettazione 
del campo da calcio in erba sintetica da eseguire in via d’Annunzio, presso il centro sportivo comunale a disposizione della ASD 
Arsaghese, e l’avvio dell’Ampliamento della Mensa Scolastica con l’utilizzo anche dei fondi messi a disposizione dal PNRR. Sono 
proseguiti i contatti con la società A.F.I.B. SRL per il programma di intervento di ampliamento del cimitero da realizzarsi con capitali 
privati (Project Financing).
Un altro progetto meritevole di menzione, e rivolto ad una più ampia platea di cittadini, è l’iniziativa condotta personalmente dal 
sottoscritto finalizzata all’installazione nel territorio comunale di un totem ATM (sportello automatico bancario per versamenti, prelievi, 
stampa di ricevute etc..). Allo stato sono in corso le trattative iniziali con l’Istituto di Credito.
Tutto ciò non toglie, sia chiaro, la dovuta attenzione a eventuali nuove emergenze e/o priorità per le quali si dovesse rendere necessario 
intervenire al fine di migliorare i servizi e il futuro del nostro paese. Il tutto, si intende, avendo particolare riguardo per il sociale, la 
salute, lo sport e la cultura
Non si è poi ritenuto opportuno aumentare le imposte, quali l’addizionale e l’IMU, mentre la TARI sarà applicata, come previsto dalle 
vigenti disposizioni legislative, in base al piano economico finanziario in ottemperanza alle disposizioni ARERA.
Formulo a tutti voi il mio più sincero augurio per un sereno Natale e per un prospero 2025.

Alberto Carullo
Assessore al Bilancio, Servizi Comunali, Commercio e Attività Produttive 
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BILANCIO E LAVORI PUBBLICI

ISTRUZIONE, SOCIALE E SANITÀ

Cari concittadini, trascorsi sei mesi dall’insediamento della nuova Giunta Comunale, vi porto a conoscenza dello stato delle opere 
pubbliche già avviate con la precedente Amministrazione e di quanto in progetto per il prossimo futuro: 
Riqualificazione Centro ‘Concordia’- sede associazioni - Sono in corso interventi di adeguamento impiantistico e sistemazione esterna. 
Rifacimento e messa a norma impianto elettrico Edificio scolastico ‘A.Moro’. I lavori iniziati la scorsa estate si completeranno durante 
le vacanze natalizie, con i definitivi ricollegamenti. 
Adeguamento funzionale e riqualificazione energetica ‘Palazzo Comunale’. I lavori proseguono; si è tuttavia ravvisata l’opportunità di 
alcune modifiche migliorative; è in corso di definizione il procedimento per poter così completare l’opera. 
Riqualificazione ed ampliamento edificio al ‘Parco Pissina’. Nello svolgimento dei lavori è emersa la necessità di un intervento di messa 
in sicurezza dell’edificio esistente. A seguito di questo intervento in corso di appalto, si potrà procedere al completamento. 
Riqualificazione impianto di pubblica illuminazione stradale. I lavori sono in corso secondo il cronoprogramma. 

Per quanto invece riguarda le opere da realizzare prossimamente si prevede: 

• l’ampliamento dell’attuale mensa scolastica, tramite finanziamento PNRR in corso di definizione; 

• la messa in opera di un’adeguata delimitazione dell’area giochi presso il Parco di Via Monici per una maggior sicurezza degli utenti; 

• la realizzazione di nuovi colombari ed edifici a cappelle presso il Cimitero Comunale direttamente ovvero con ricorso a strumenti di 
partenariato pubblico-privato. 

Con l’augurio che l’anno entrante porti a tutti voi belle novità, colgo l’occasione per augurarvi un Buon Natale e un Sereno Nuovo Anno. 

Roberto Beretta 
Consigliere delegato ai Lavori Pubblici
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CORSO DI ITALIANO PER CITTADINI 
ADULTI STRANIERI

Nell’a.s. 2023/2024 il Comune di Arsago Seprio, in accordo 
con C.P.I.A., ha organizzato due corsi di alfabetizzazione di 
livello A1 e A2 in favore di cittadini adulti stranieri, gestiti 
da tre insegnanti del C.P.I.A., per un totale di 21 iscritti, per 
la maggior parte residenti ad Arsago Seprio e provenienti 
dalla cooperativa Exodus.

Dal mese di ottobre 2024, lo svolgimento delle lezioni per 
l’a.s. 2024-2025 è stato confermato presso la Biblioteca 
Comunale di Arsago Seprio, sita in via Concordia s.n.c., 
nelle giornate del martedì e venerdì, dalle ore 14,00 alle 
ore 16,00.

Il corso di italiano per stranieri, attraverso ascolti, letture, 
attività comunicative, sviluppo del lessico e approfondimento 
grammaticale, consente di acquisire ed utilizzare in modo 
attivo le strutture fondamentali della lingua italiana e si 
pone come strumento per l’integrazione socio, culturale, 
lavorativa.

Alla sua conclusione gli studenti possono ottenere il 
rilascio di un attestato di frequenza (corsi di livello A1/A2); 
conseguire la certificazione relativa ai corsi di livello A2, 
nonchè CILS/PLIDA/CELI, a seguito del superamento di una 
prova d’esame e sostenere l’esame di stato conclusivo del 
I ciclo.

CONTATTI: Web: www.cpia1varese.edu.it; Email: 
sommalombardo@cpia1varese.it;
Eventuali iscrizioni online sul sito: www.cpia1varese.edu.it 
INFORMAZIONI: Ufficio Servizi Sociali, Email servizisociali@
comune.arsagoseprio.va.it; tel. 0331/299940

Area Servizi alla Persona e Affari Generali

BORSE DI STUDIO 2024
Il Comune di Arsago Seprio ha rinnovato, anche quest’anno, il suo impegno 
a sostegno dell’istruzione, stanziando borse di studio per i ragazzi che 
hanno concluso la terza media con ottimi risultati, nell’anno scolastico 
2023/2024. Gli studenti che hanno ottenuto una valutazione finale di 
9 hanno ricevuto un contributo di 100 euro, mentre coloro che hanno 
ottenuto il massimo dei voti, 10 o 10 e lode, hanno beneficiato di una 
borsa di 150 euro.

Il riconoscimento economico vuole essere, non solo un premio per 
l’impegno già dimostrato, ma anche uno stimolo a continuare su questa 
strada, affrontando con determinazione il passaggio alla scuola superiore.

L’amministrazione comunale si augura che questo piccolo, ma significativo 
gesto possa dimostrare loro che l’impegno viene riconosciuto e valorizzato; 
l’investimento sulle giovani generazioni è un modo per costruire un futuro 
migliore, sostenendo chi, con passione e sacrificio, sceglie di puntare 
sulla propria crescita personale.

A seguire, i nominativi degli alunni premiati per i loro eccellenti risultati 
scolastici: Bellebono Carola, Di Mare Samuele, Macchi Aurora, Moretti 
Edoardo, Bruschetti Alice, Correnti Carola Andrea, Lo Bosco Alfonso, 
Orefice Gianluca, Pariani Nicole, Polato Martina, Rinaldin Mya, Sapini 
Marisol, Schiavo Iris, che hanno ottenuto la valutazione finale di 9; Rossini 
Leonardo Francesco con la valutazione del 10 e Zarantonello Matteo con 
la valutazione di 10 e lode.

Nel corso della cerimonia di consegna delle borse di studio, è stato reso 
omaggio all’insegnante della scuola primaria Manuela Scampini, che ha 
concluso il suo percorso professionale nell’anno scolastico 2023/2024. 
A lei sono stati rivolti sentiti ringraziamenti per l’impegno e la dedizione 
dimostrati in tutti questi anni di servizio, durante i quali ha lasciato un 
segno significativo nella formazione dei suoi alunni.

Serena Casale
Assessore alla Pubblica Istruzione



ISTRUZIONE, SOCIALE E SANITÀ

“Per crescere un bambino ci vuole un intero villaggio”, recita un antico proverbio africano
Tale espressione sottolinea l’importanza della comunità nel supportare la crescita e lo sviluppo dei bambini. I servizi comunali giocano 
un ruolo cruciale in questo processo, offrendo risorse e supporto alle famiglie. Proprio come il Centro Prima Infanzia “PIERO TERUZZI”, 
una struttura dedicata all’educazione e alla cura dei bambini nella fascia di età 12/36 mesi dove i bambini possono socializzare, 
apprendere e sviluppare competenze fondamentali attraverso attività ludiche e formative. L’attuale amministrazione comunale ha inoltre 
l’intenzione di ripristinare il cosiddetto “Pedibus”, un’iniziativa che promuove il trasporto a piedi dei bambini per raggiungere la scuola, 
simile a un autobus, ma a piedi. I bambini seguono un percorso prestabilito, rendendo il tragitto verso la scuola più sicuro e divertente; 
tutto ciò sarebbe possibile grazie alla disponibilità dei volontari. Chiunque può contribuire con un minimo impegno a sostenere questo 
progetto e potrà contattare il comitato genitori per aderire a questa iniziativa.
Auguro a tutti voi, un sereno Natale ed un felice anno nuovo.

Brenda Ruzza - Consigliere delegato alle Politiche Giovanili
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ANNO XXXII
COS’È L’AFFIDO FAMILIARE?

L’affido familiare è una forma di intervento che consiste nell’aiutare una famiglia ad attraversare un periodo faticoso, prendendosi 
cura dei suoi figli e collaborando con i soggetti che sul territorio si occupano della cura e della protezione dei bambini e del sostegno 
alle famiglie. 

I protagonisti che vivono ogni giorno questo viaggio lo descrivono come: “Un’Azione Folle che Fa Intravedere Diversi Orizzonti. L’affido 
è come camminare su un filo, fare il funambolo cercando l’equilibrio, un equilibrio fatto di emozioni, valori ed esperienze. Vuol dire 
aiutare i ragazzi a trovare un equilibrio tra la loro storia d’origine e la storia vissuta con l’esperienza di affido, dando loro degli strumenti. 
Per fare il funambolo però ci vuole un po’ di pazzia, c’è la paura di lanciarsi nel vuoto ma questa va superata perché…quant’è bello il 
panorama e quante emozioni si vivono camminando su quel filo! L’affido stravolge, ma regala favole”.

L. e D. genitori affidatari

“Sai che l’affido può spaventare ma poi diventa tutto normale,
Inizialmente avevi paura ma poi si trasforma in avventura.

Sai che solo adesso ho capito: da avere niente ad avere il mondo,
Anche se alcune volte è difficile poi lo risolvi in un missile,

Sai che il tempo passa veloce e ti trovi in mezzo ai più grandi,
La tua vita è come un puzzle e loro ti aiutano a trovare i pezzi mancanti.”

J. ragazzo in affido

Percorri questo viaggio spaziale insieme a noi! Contattaci allo 0332651755

SPORTELLO INFORMA LAVORO E INFORMAGIOVANI
Sono attivi sul territorio del Distretto di Somma Lombardo gli sportelli INFORMALAVORO e INFORMAGIOVANI, gestiti dal Centro di 
Formazione Professionale Ticino - Malpensa, gratuiti e aperti a tutti i residenti dei Comuni dell’Ambito di Somma Lombardo, di cui il 
Comune di Arsago Seprio fa parte.

Lo sportello Informa lavoro si occupa di accogliere i cittadini accompagnandoli alla ricerca del lavoro 
tramite la stesura del Cv, preparazione e simulazioni colloqui di selezione, utilizzo di strategie e tecniche di 
ricerca attiva lavoro con la definizione di un piano d’azione mirato. 

Le sedi di accesso sono a:

• Somma Lombardo presso la sede del CFP Ticino Malpensa, via Visconti di Modrone, 12, 
• Cardano al Campo presso il cortile interno del Comune in Piazza Mazzini, 19  
• Lonate Pozzolo presso il comune in via Cavour, 20. 

Gli accessi sono su appuntamento contattando il numero 338/4965886 o scrivendo all’indirizzo iflsommalombardo@cfpticinomalpensa.it

Lo sportello Informagiovani è uno sportello pubblico gratuito di orientamento e informazione 
per tutti i giovani di età compresa tra i 15 e i 29 anni. Il servizio mette a disposizione un operatore 
in cui i giovani vengono guidati e orientati su temi quali istruzione e formazione, viene offerta 

consulenza e aiuto per la stesura per Curriculum Vitae, ricerca lavoro, esperienze all’estero, sportello informativo per l’accesso al 
Servizio Civile. Ha sede a Casorate Sempione presso la Biblioteca Comunale in via De Amicis, 3, accesso su appuntamento chiamando 
i numeri 0331/290267, 347/8152443 o scrivendo a informagiovanicasorate@gmail.com.

Area Servizi alla Persona e Affari Generali



ISTRUZIONE, SOCIALE E SANITÀ

Carissimi Arsaghesi, con il cambio dell’amministrazione a giugno, in pochi 
mesi di attività, più che di bilancio possiamo parlare di intenti, alla luce 
del programma elettorale che ha trovato il favore della maggior parte dei 
nostri cittadini votanti. In particolare l’assessorato alle politiche sociali, 
che rappresento, ha effettuato una prima ricognizione degli obiettivi 
sfidanti volti a risolvere o alleviare situazioni di bisogno o disagio a livello 
individuale e collettivo e a favorire il benessere dei gruppi più fragili, 
attraverso la lotta all’esclusione sociale, la povertà, la solitudine e la 
discriminazione, incontrando personalmente le famiglie fragili che ne 
facciano richiesta.

È in corso l’approvazione del “Piano di Zona”, documento programmatico 
triennale con il quale definiremo le politiche sociali integrate con quelle 
socio-sanitarie e del terzo settore.

L’entusiasmo di portare subito dei risultati evidenti, si scontra il più 
delle volte, con delle prassi burocratiche lunghe e farraginose.  L’input è 
non scoraggiarsi! Nell’ottica del benessere generale, scendo in campo 
direttamente con il mio personale impegno in termini di energia, tempo 
e volontà; infatti siamo riusciti a portare ad Arsago L’UATE (Università 
degli adulti che ha sede a Somma Lombardo), con il quale collaboravo già 
dallo scorso anno scolastico. A fine ottobre, è stato attivato il corso “La 
Nutrizione Consapevole”: Il ruolo del cibo come pilastro della prevenzione.
Qualcosa di concreto è già sotto gli occhi di tutti! Ma non ci fermeremo 
qui, infatti allargheremo le proposte ludiche e formative, una rassegna 
di film per tutte le età, compreso uno spazio dedicato alle donne che 
vogliono ritrovarsi, scambiare esperienze, attività manuali, possibilmente 
presso il  Centro anziani: uno spazio aperto a tutti, con grandi potenzialità 
e con il coinvolgimento di volontari e cittadini.
Ricordo che in questi pochi mesi, abbiamo sottoscritto una convenzione 
con la Società Humana per il posizionamento di cassonetti per gli 
indumenti usati. Abbiamo scelto delle location facili da raggiungere e 
nello stesso tempo lontane da abitazioni (parcheggio campo sportivo e 
parcheggio cimitero).

Nel corso del nuovo mandato, cari cittadini, avrete modo di valutare la 
capacità dell’amministrazione di:

• trasformare i discorsi programmatici in attività reali con ricadute 
positive per tutta la comunità;

• donare fiducia nelle istituzioni, ravvicinare le persone, soprattutto le 
giovani generazioni, alla politica, facendo comprendere che la stessa 
dipende dal comportamento di coloro che la esercitano e dal modo in 
cui la esercitano.

Rinnovando il mio impegno, auguro a tutti Voi un felice, sereno e 
consapevole 2025. 

Lidia Musumeci
Assessore alle Politiche Sociali

In qualità di Consigliere eletto ho voluto fin da subito pianificare una serie 
di incontri dedicati ai cittadini arsaghesi per sottolineare l’importanza 
della prevenzione.

Considerato il periodo storico in cui viviamo, dettato dalle scarse risorse 
della sanità, risulta ancora più importante attuare un’efficace prevenzione 
come forma prioritaria di difesa per la nostra salute.
Le malattie cardiovascolari, le neoplasie e le patologie degenerative 
osteo-articolari sono tra le principali cause di morte e disabilità nel mondo 
occidentale. 

Dallo scorso mese di novembre 2024 sono iniziate delle serate aventi 
come obiettivo l’educazione sanitaria finalizzata all’attuazione da parte 
della cittadinanza di comportamenti virtuosi per ottenere la prevenzione 
delle più importanti patologie della nostra epoca. 

Perché partecipare?

• Conosci i tuoi nemici: Scoprirai quali sono i fattori di rischio e come 
prevenirli.

• Impara a prenderti cura di te: Riceverai consigli pratici per adottare 
uno stile di vita sano.

• Dialoga con gli esperti: Potrai porre le tue domande ai medici e ai 
professionisti della salute.

• Incontra altre persone: Condividi esperienze e crea una rete di supporto.

Molte malattie possono essere prevenute o ritardate adottando uno stile 
di vita sano, che include:

• Alimentazione equilibrata  

• Attività fisica regolare 

• Non fumare  

• Controllare il peso

• Monitorare i fattori di rischio. 

Questi sopra saranno i principali argomenti affrontati nelle diverse serate 
a voi dedicate, con la partecipazione di numerosi esperti del settore. Non 
perdere questa opportunità per prenderti cura della tua salute!

Colgo l’occasione, a nome dell’amministrazione comunale, per ringraziare 
il dottor Fortunati Nicola Angelo, per la professionalità dimostrata in questi 
tre anni e dal primo dicembre in pensione.

Ringraziamo il dottor Politi, per l’impegno profuso per la comunità, 
rendendosi disponibile a organizzare la campagna vaccinale antinfluenzale.

A tutti voi, i miei più sinceri auguri di buon Natale e felice 2025.

Vruyr Balian
Consigliere delegato alla Sanità e Salute

UN’INCLUSIONE CHE PARTE DALLA SCUOLA: L’IMPEGNO DI ARSAGO
In questi primi mesi di operato, la nuova Amministrazione Comunale continua a investire nella preziosa collaborazione tra il Comune e l’istituzione 
scolastica. Con un impegno significativo, stiamo lavorando per rendere l’ambiente scolastico accogliente e confortevole, grazie anche al sostegno di 
volontari sempre pronti a contribuire attivamente. Inoltre, sono stati acquistati nuovi arredi per i tre plessi del nostro istituto; un piccolo investimento 
che garantirà una scuola ancora più attrezzata e funzionale.
Il nostro impegno si estende alla qualità dei servizi educativi, con particolare attenzione al supporto per alunni con disabilità o con difficoltà, garantendo 
un percorso formativo inclusivo e mirato. La sinergia tra i diversi servizi rappresenta un investimento concreto verso un’istruzione accessibile e di 
qualità, in cui ogni bambino ha la possibilità di sviluppare appieno il proprio potenziale.
Un altro aspetto importante della nostra offerta è il servizio di refezione scolastica, affidato alla ditta Dussmann, che assicura pasti equilibrati per gli 
alunni. La qualità e l’apprezzamento dei pasti sono monitorati quotidianamente dalla Consulta Mensa, composta da genitori e insegnanti, che svolge 
un ruolo cruciale nel garantire l’eccellenza del servizio. Per venire incontro alle esigenze delle famiglie, abbiamo avviato anche quest’anno il servizio 
di pre-scuola per la scuola dell’infanzia e primaria, offrendo un sostegno prezioso per i genitori e un’opportunità di arricchimento dell’esperienza 
scolastica dei bambini. Abbiamo presentato l’offerta del servizio di post-scuola, ma purtroppo non state raccolte adesioni sufficienti per poterlo avviare.
Colgo l’occasione per augurare a tutti buone feste e felice anno nuovo.

Serena Casale - Assessore alla Pubblica Istruzione
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COMITATO GENITORI DI 
ARSAGO SEPRIO

“La felicità è reale solo quando è condivisa”, 
così diceva Tolstoj, portandoci a riflettere sul 
valore della comunità e della condivisione. 
In un piccolo paese come il nostro infatti, 
il concetto di collaborazione non è solo 
un concetto teorico ma una necessità 
pratica, tesa a creare un tessuto sociale 
che sostenga e arricchisca la vita di tutti. 
In questo senso il Comitato Genitori occupa 
un posto centrale, facendo da ponte tra le 
scuole del nostro territorio e le famiglie che 
lo vivono. All’interno del Comitato, i genitori 
stessi hanno l’opportunità di mettere 
a disposizione le proprie competenze, 
risorse e idee, anche solo, ad esempio, 
partecipando alle numerose occasioni di 
aggregazione spesso offerte da Pro Loco, 
grande motore di unione e mantenimento 
delle tradizioni locali.
In un’epoca in cui la frenesia della vita 
quotidiana ci spinge spesso a concentrarci 
sul nostro mondo privato, la partecipazione 
alla vita sociale del paese diventa ancora 
più importante. Anche partecipando 
attivamente alla vita del paese, infatti, il 
Comitato Genitori riesce a finanziare attività 
extra curriculari, acquistare materiali o 
sostenere iniziative che possano migliorare 
l’offerta didattica e il benessere dei 
bambini e dei ragazzi. È tempo di unirci, 
di condividere le nostre idee e risorse, e di 
dare il nostro contributo per un paese che 
cresca insieme, perché anche un piccolo 
gesto può fare la differenza!

Comitato Genitori

FONDAZIONE SILVIO POZZI E CONSORTE ANGELA SALA
Il Consiglio di Amministrazione della “Fondazione Silvio Pozzi e consorte Angela Sala “ si è riunito 
nel Gennaio 2024 per valutare le domande pervenute in seguito al bando della stessa relativo 
all’anno scolastico ed accademico 2021/2022.
Le domande sono state valutate in base ai criteri che lo stesso Pozzi indico’ nell’atto di costituz-
ione della Fondazione, che proprio quest’anno celebra i 40 anni di attività.
Si ricorda che Silvio Pozzi fu un benemerito e benefattore arsaghese che donò la quasi totalità dei 
suoi beni alla nostra comunità ed una parte cospicua venne utilizzata dallo stesso Pozzi proprio 
per dar vita alla Fondazione con lo scopo di aiutare e spronare i giovani studenti arsaghesi a 
proseguire gli studi.
Le domande pervenute ed esaminate sono state cinque e di cui tre accolte: una borsa di studio 
da 1300 € allo studente universitario RICCARDO COSENTINO e due da 500 € ciascuna alle stu-
dentesse della scuola secondaria di secondo grado ZELIHA GJINI e REBECCA RANISI .
Nel Settembre 2024 il C.d.A della Fondazione ha indetto un nuovo bando per l’assegnazione delle 
borse di studio per l’anno scolastico ed accademico 2022/2023. In questo caso delle cinque 
domande pervenute ne sono state accolte tre: una borsa di studio universitaria da € 1300 a RIC-
CARDO COSENTINO e due per la scuola secondaria di secondo grado da € 500 cad. a REBECCA 
RANISI e LUCREZIA TAGLIORETTI.

I componenti del Consiglio di Amministrazione si congratulano e si complimentano con i giovani 
che hanno ricevuto la borsa di studio in occasione delle due Giornate dello Studente presso il 
Centro Culturale Concordia.

Chiara Teruzzi - Presidente della Fondazione

CONSIGLIO COMUNALE RAGAZZI
“Educare i ragazzi al senso civico e farli sentire coinvolti nelle dinamiche del proprio paese, ci 
fa sperare in un futuro di adulti più attenti e responsabili verso l’altro e verso la cosa pubblica”
È proprio in queste poche parole che questa amministrazione intende coinvolgere e valorizzare 
le nuove generazioni.
Avere la fortuna di poter contare su un gruppo di ragazzi volenterosi di impegnarsi non solo per il 
bene della comunità degli studenti, ma per l’intera cittadinanza, è un grande privilegio.
Saranno molte le attività nelle quali il CCR verrà coinvolto, tra queste, una visita al Municipio e agli 
uffici con la possibilità di interagire attivamente con il personale facendo loro domande, richieste 
e dunque dando realizzazione pratica e concreta al loro ruolo di Sindaco e Assessori. Potranno 
così continuare la loro esperienza e toccare con mano come funziona la “macchina pubblica” e 
qual è il ruolo degli amministratori.
Non ci resta che augurare a tutti i ragazzi del CCR un buon lavoro.

Brenda Ruzza - Consigliere delegato alle Politiche Giovanili

UNITALSI
Come tutti gli anni ci viene data l’opportunità 
di informare la comunità delle nostre 
iniziative. 
Con la vendita di prodotti tipici e con 
offerte sosteniamo il gruppo UNITALSI 
nell’assistenza a malati e disabili. 
Nel 2025 sarà organizzato, in occasione 
dell’anno Santo, un viaggio a Roma dal 26 
al 29 marzo, il consueto pellegrinaggio a 
Lourdes a fine maggio e poi a settembre a 
Loreto o in Umbria/Toscana.
Ringraziamo tutti coloro che, a vario 
titolo, aderiscono alle nostre iniziative e 
auguriamo buone feste. NB: vuoi diventare 
volontario? Ti aspettiamo a braccia aperte! 

Olinda e Rita

L’Associazione Vita a Colori nasce ad Arsago nel 2011 ed offre dal 2016 servizi a beneficio di 
bambini e famiglie che ne fanno richiesta gestendo un Micronido ed un Centro di Prima Infanzia 
nel Comune di Cardano al Campo. Quest’anno nei mesi di luglio ed agosto, grazie alla grande 
opportunità offertaci dalla famiglia di Ivan Cipolla e Sharon Gorlini, ha organizzato ad Arsago un 
agri-camp rivolto a bambini di età compresa tra i 2 ed i 6 anni. L’iniziativa ha ottenuto un ottimo 
successo e, nei momenti di maggiore flusso, ha contato fino a 22 bambini presenti che, guidati 
da 4 educatrici professionali, hanno potuto sperimentare, giocare e vivere nella natura, a contatto 
degli animali già presenti nell’aia messa a nostra disposizione. Ha avuto grande successo anche 
la ormai consolidata “casseulada” di febbraio, così come “la festa della castagna” di ottobre e 
per questo non posso che ringraziare tutte le persone che hanno partecipato attivamente alle 
nostre iniziative sostenendo il progetto di Vita a Colori. Ma un grazie particolare lo devo ad alcune 
famiglie amiche che da sempre ci supportano, ai soci e volontari del CAI anche per la condivisione 
della sede ANA-CAI da sempre al nostro fianco per ogni iniziativa, alla INSUBRIA SKY TEAM che 
da diversi anni ci sostiene donandoci i ricavi delle loro manifestazioni. Altri progetti sono in fase 
di realizzazione e, come sempre, confidiamo nel sostegno di tutti.

Associazione Vita a Colori
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AVULSS ARSAGO SEPRIO ODV
I volontari Avulss augurano a tutta la cittadinanza un Buon Natale e Felice anno nuovo. 
Siamo sempre a disposizione per chi avesse bisogno di trasporti per terapie, esami e anche altre necessità, soprattutto per chi è 
impossibilitato a uscire di casa. Il trasporto è effettuato con l’auto dell’Associazione e con i mezzi propri.
Facciamo parte di una Federazione che ha sedi in tutta Italia e con loro ci coordiniamo per la nostra formazione. I Convegni annuali, 
dove sono presenti volontari da tutta la nostra penisola, danno spunto per una crescita personale e a nuove motivazioni per continuare 
il nostro servizio gratuito e di vicinanza alle persone in difficoltà.

Chi volesse sostenerci può devolvere il 5x1000 all’Associazione, evidenziando nell’apposita casella del 
730/unico/CU il codice fiscale 91023190126. 

Chiamateci al numero 339.7311067 e sicuramente sarete ricontattati.

Antonella-Eleonora-Fabio-Fausta-Gabriella-Giuseppe-Gregorio-Luciana-Maria-Mariangela-Primo-Rita-Silvana

CENTRO ANZIANI “EMILIO e MARIA ROSSI” A.P.S.
Il 5 luglio è scomparso il nostro Presidente Giorgio Pianezzola, in modo silenzioso, come sempre ha operato, aggiungendo a questo 
incarico che ricopriva dal settembre 2009, innumerevoli attività di volontariato a favore della comunità Arsaghese. In data 25 settembre 
il Comitato di Gestione ha eletto come Presidente Merletti Emilio e come Segretario Tognella Felice, lasciando invariate le altre cariche.
Il centro è aperto da Lunedì a Sabato dalle 13.30 alle 17.30 e quest’anno i Soci sono circa 280.
I corsi di Ginnastica Dolce con circa 30 partecipanti e di Pancafit con 70 partecipanti, dopo una breve sospensione per il periodo estivo 
è ripresa a Ottobre. Prosegue la serata dedicata allo Yoga con la presenza di 30 persone. A maggio, a seguito della richiesta della scuola 
primaria alcune classi sono state ricevute in visita presso la Corte Contadina: la proprietaria Sig.ra Costanza e i nostri volontari hanno 
presentato le attrezzature agricole usate dai nostri contadini in un passato ormai da ricordare, così come al 2 ottobre, Festa dei Nonni con 
la visita degli alunni delle classi seconde accompagnati da una sessantina di nonni e con la presenza del Sindaco Claudio Montagnoli.
La gita primaverile si è svolta ad Alessandria con visita alla cittadella militare, pranzo a Celle Ligure e successivo pomeriggio al 
mare ad Albissola con la presenza del Sindaco Fabio Montagnoli. La gita autunnale in valle Imagna (Bergamo) con visita al Santuario 

della Cornabusa, pranzo presso il ristorante “da Gianni” 
a Zogno e nel pomeriggio visita guidata al Museo della 
Valle, con noi presente il Sindaco Claudio Montagnoli. 
Il soggiorno marino a Rimini di fine Maggio e prima 
settimana di Giugno ha visto la consolidata collaborazione 
della MONTANARITOUR e la partecipazione di 50 persone.
Sono terminate le opere di manutenzione/mantenimento 
riguardante tutti gli infissi esterni di legno, gelosie, porte 
d’ingresso e finestre a cura del centro. Concluderà l’anno 
sociale il Pranzo degli Auguri che si terrà a Dicembre.

Emilio Merletti
Il Presidente C.d.G.

PRO LOCO ARSAGO SEPRIO
Un altro anno sta per concludersi e mi trovo a fare il consueto bilancio delle 
attività svolte. Ho pensato a lungo alle parole da usare per il nostro atteso 
notiziario e mi sono detto che, quest’anno, non mi dedicherò alla “lista della 
spesa” ammorbandovi con uno sterile (quanto superfluo) elenco di quello che è 
stato fatto. Ciò che è successo, tutto quello che è stato proposto, ogni momento 
del vivere insieme il nostro Paese, lo conoscete perché lo avete vissuto in prima 
persona partecipandovi.
Credo che gli obiettivi che ci siamo prefissati a inizio mandato siano stati raggiunti 
e lo posso affermare scorrendo le fotografie che hanno immortalato eventi in cui la partecipazione è stata numerosa e travolgente. Non 
mi resta che augurarci un futuro in cui ci rincontreremo sempre più spesso, momenti di condivisione in cui dare risalto ai nostri valori, 
alle tradizioni che tanto ci teniamo a conservare, al nostro vivere la comunità, purché piccola, che tanta invidia fa a molti paesi a noi 
confinanti.  Ringrazio tutti i miei compagni di viaggio, il gruppo dei miei Consiglieri senza i quali nulla sarebbe possibile. In particolare, 
grazie ad Antonio Ferrari che, lontano dai riflettori, lavora senza sosta affinché tutto diventi realizzabile. Grazie all’immenso ed impagabile 
lavoro dei nostri volontari. E grazie a tutti voi per esserci sempre. Buon Natale. 

Il Presidente - Stefano Avossa
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La Caritas Parrocchiale “nelle persone dei suoi volontari”, 
rivolge un sincero ringraziamento a tutti coloro che 
contribuiscono con offerte di vario genere. 

Informiamo gli orari di apertura della nostra sede:

Lunedì - Mercoledì - Venerdì
dalle ore 14.30 alle ore 16.30

presso via Dante 19, Arsago Seprio 

AUGURIAMO A TUTTI
BUONE FESTE

Arsago Seprio, 8 Novembre 2024
 I volontari Caritas

UN ANNO DI BIBLIOTECA COMUNALE “CARLA ROSSI IN PORRO”
Il 2024 è stato un anno intenso e proficuo per la nostra biblioteca. Ci siamo dedicati al rinnovamento degli spazi dei libri in lingua straniera 
e agli audiovisivi. Per rafforzare il legame tra genitori e figli, abbiamo organizzato letture animate, laboratori per bambini e incontri del 
progetto “Nati per Leggere”. La “Notte dei Pupazzi in Biblioteca” ha poi portato un tocco magico e divertente, coinvolgendo grandi e 
piccini. Un’altra novità è stata l’introduzione di un’ampia gamma di giochi da tavolo, con cui abbiamo organizzato dei pomeriggi di 
gioco, ma che possono essere presi in prestito come succede per i libri, un servizio unico in tutta la provincia di Varese. Per stimolare 
la passione per la lettura in tutte le età, abbiamo avviato due nuovi club del libro: uno dedicato agli adolescenti tra gli 11 e i 14 anni e 
un altro rivolto agli adulti. Non sono mancati eventi letterari di rilievo, come l’incontro in occasione della Festa della Donna, “La voce 
delle donne”, in collaborazione con l’Associazione SiCura, per sensibilizzare sul tema della violenza di genere. La tradizionale “Rassegna 
Biennale Artisti Varesini” ha poi celebrato la sua diciassettesima edizione, confermandosi un appuntamento imperdibile per gli amanti 
dell’arte contemporanea. Per l’anno in arrivo, abbiamo già in programma una serata con il noto scrittore Andrea Vitali, un’occasione 
unica per incontrare uno degli autori più amati dagli italiani.

Giuseppe Imbriaco
Addetto di Biblioteca

CULTURA E INCLUSIVITÀ: LE ATTIVITÀ DEL CIVICO MUSEO DI ARSAGO SEPRIO
Il Civico Museo Archeologico e Paleontologico di Arsago Seprio continua a sorprendere i visitatori con una serie di attività coinvolgenti. 
Il 28 e 29 settembre, in occasione delle Giornate Europee del Patrimonio, il museo ha offerto visite guidate gratuite, che hanno riscosso 
un grande successo, attirando numerosi visitatori curiosi di esplorare la storia locale.
Inoltre, il Comune ha ricevuto un finanziamento tramite un bando regionale, il cui progetto era stato avviato dalla precedente 
amministrazione. Anche se il finanziamento sarà inferiore rispetto alla richiesta iniziale, questi fondi consentiranno di rendere il museo 
ancora più inclusivo, con particolare attenzione alle esigenze delle persone ipovedenti.
Grazie a questo bando, saranno create nuovi strumenti e attività, ampliando le iniziative didattiche e gli eventi, permettendo a tutti di 
vivere il museo in modo ancora più coinvolgente, rendendolo un punto di riferimento sempre più accessibile per la comunità. Sono iniziati 
il 9 novembre i laboratori per bambini dai 6 agli 11 anni, che proseguiranno fino a gennaio e stanno coinvolgendo un gran numero di 
piccoli partecipanti. Queste attività rappresentano un’importante opportunità di apprendimento e divertimento, favorendo la scoperta 
della cultura in modo creativo e interattivo, e consolidando l’impegno del museo verso le nuove generazioni.
Non perdete l’occasione di visitarlo e scoprire tutte le novità in arrivo!

Mirko Scandroglio
Vicesindaco - Assessore alla Cultura

IL CORPO MUSICALE C’E’!
Vorremmo usare questo spazio per dire a tutti gli Arsaghesi che la banda 
c’è! Facciamo di tutto per essere presenti nelle varie manifestazioni 
che scandiscono la vita del paese ma, purtroppo, non avendo sempre 
i numeri per fare un vero e proprio servizio, cerchiamo di confermare 
la nostra presenza anche solo attraverso il Presidente o un delegato. 
La voglia di far risuonare le nostre note non viene mai meno e per 
questo vi chiediamo di assistere ai nostri concerti e di avvicinarvi al 
Corpo Musicale non necessariamente per suonare uno strumento, ma 
anche solamente per supportarci logisticamente durante gli eventi e, 
perché no, candidandovi per il Consiglio direttivo. 
Più siamo meglio è! Se avete piacere potete sostenerci anche attraverso 
una donazione libera al nostro IBAN (IT36H0306950562100000014035) 
o tramite la devoluzione del vostro 5x1000 al codice 91003210126. 
Ricordiamo che è sempre aperta la nostra scuola allievi, a cui possono 
iscriversi i giovani ma anche chi ha qualche anno sulle spalle…non ci 
sono limiti alla voglia di imparare a suonare! 
Chiamate Alessandra al numero 347.4607247 e vi darà tutti i dettagli. 
Appena saranno terminati i lavori presso la nostra sede al Centro 
Concordia abbiamo intenzione di organizzare un open day proprio per 
mostrare e far provare gli strumenti che sono la materia prima della 
nostra attività. 
Controllate i nostri canali social per rimanere aggiornati!

Corpo Musicale Arsago Seprio
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I RIONI ARSAGHESI 
Ci troviamo agli sgoccioli di questo 2024 ricco di attività ed eventi: 
è stato sicuramente intenso e a tratti avremmo preferito qualche 
raggio di sole in più, ma indubbiamente si è rivelato sempre carico 
di sentimenti ed emozioni.
Il nostro impegno, insieme a quello del Gruppo Giochi, rimane 
sempre indirizzato verso quella fantastica settimana colorata di 
giugno, in cui sorrisi, pianti, abbracci e condivisione diventano una 
miscela alla quale diventa difficile rinunciare. I giochi rimangono per 
noi il vero fulcro della manifestazione, per imparare a gareggiare 
rispettandosi e divertendosi, con la consapevolezza che correre 
per un doblone nel forziere, saltare dentro un sacco o pedalare al 
contrario, sono privilegi di cui pochi possono godere.
Speriamo un giorno di poter rispolverare anche la parte storica e 
cerimoniale che tanti di noi ricordano, abbiamo sicuramente tanto 
lavoro ancora da fare ma per fortuna la fatica e il sacrificio non 
ci spaventano.

Ringraziamo di cuore 
tutti coloro che ci aiu-
tano e ci sostengono, 
in particolare le associ-
azioni del paese, che da 
qualche tempo lavorano 
e collaborano instan-
cabilmente per il bene 
dell’intera comunità. 
Siamo consapevoli che 
sia sempre possibile 
fare meglio, ecco per-
ché la nostra associazi-
one è sempre in cerca 
di volontari che possano 
entrare a far parte di un 
gruppo che, vi possiamo 
assicurare, riesce anche 
a divertirsi.   

Il Consiglio Direttivo

ARSAGO SEPRIO: LA CULTURA AL CENTRO
Negli ultimi mesi, Arsago Seprio ha vissuto momenti culturali significativi che hanno coinvolto tutta la comunità. A settembre, il Civico 
Museo Archeologico e Paleontologico ha accolto i visitatori con visite guidate gratuite in occasione delle Giornate Europee del Patrimonio. 
Anche l’oratorio campestre dei S.S. Cosma e Damiano ha partecipato, arricchendo l’offerta culturale.
La “Sagra della Terza d’Utubar”, la tradizionale festa del paese organizzata dalla Pro-Loco con le associazioni che fa stringere tutti attorno 
alla Madonna del Rosario, ha portato festa e convivialità tra gli arsaghesi, creando occasioni di incontro tra cittadini e associazioni.
Il 22 novembre, in occasione della Giornata internazionale per l’eliminazione della violenza contro le donne, con lo spettacolo civico 
di Michela Prando e con l’aiuto della dottoressa Paganini, psicoterapeuta di Eva O.D.V., abbiamo potuto riflettere su questa tematica 
purtroppo ancora attuale. Per il 23 dicembre è programmato “Nena alla vigilia di Natale”, un coinvolgente spettacolo natalizio per 
bambini, messo in scena da “Teatro Blu”. Anche la biblioteca ha fatto la sua parte con numerose iniziative, tra cui l’attivazione per la 
prima volta del “Club del Libro”, che ha riscosso un notevole successo tra gli appassionati di lettura. 
Tutto questo dimostra come Arsago Seprio continui a essere un vivace centro di cultura e partecipazione ed è solo l’inizio di un percorso 
per riportare la Cultura al centro.
A tutti gli arsaghesi auguro un sereno Natale e un felice anno nuovo.

Mirko Scandroglio
Vicesindaco - Assessore alla Cultura

2024… ARSAGO UN ANNO DI EVENTI!
Un anno ricco di eventi quello del 2024, con la programmazione 
ed il patrocinio di molte iniziative che hanno saputo coinvolgere 
il pubblico sotto molti frangenti: si sottolinea l’interesse storico/
sociale con l’evento “L’antimafia del fare” che ha saputo raccontare, 
con personalità che hanno vissuto in prima persona momenti 
difficili e complessi, le attività criminali mafiose e la forza per 
riuscire a combatterle; Da non dimenticare l’iniziativa “La Voce 
delle Donne”, un momento delicato di condivisione con le poesie 
di Simona Bianchi.

Un anno che ha visto un’attenzione importante sulla “non violenza” 
di ogni tipo e genere, con la collaborazione di associazioni attive sul 
territorio, terminata con lo spettacolo teatrale dedicato alla giornata 
contro la violenza sulla donne, con un focus fondamentale: quello 
della riflessione e del coraggio.
Non da meno ha avuto importanza la musica, con un evento che 
ha visto i ragazzi del liceo musicale di Busto Arsizio cimentarsi 
in ritmi esotici con una sorprendente orchestra di chitarre e, 
senza dimenticare nessun target, l’evento pensato a ridosso del 
Ferragosto “Salut D’Estaa” per un momento di unione sociale e 
di comunità.

Area Servizi alla Persona e Affari Generali
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IN ARSAGYM, IL CUORE BATTE AL RITMO DELLA PASSIONE
Con l’arrivo del 2025 saranno ormai 25 anni che accogliamo bambine fin dai 3 anni, giovani atlete e adulti che, con la stessa intensità, 
intrecciano passi di grazia e forza, tessendo insieme il filo di un sogno sportivo che non ha età.

Grazie al sostegno dell’Amministrazione Comunale e di tutto il paese, possiamo continuare a far volare in alto le ambizioni delle nostre 
atlete agoniste, le cui medaglie raccontano storie di sacrificio e impegno, brillando come simbolo d’orgoglio per tutta la comunità.

È con gratitudine che rivolgiamo un pensiero a tutti i nostri iscritti: il loro entusiasmo rende la nostra associazione un luogo speciale, 
dove ogni gesto è un inno alla bellezza dello sport e alla gioia di sentirsi parte di una grande famiglia.

ASD Ginnica Arsagym

LO SPORT PER ARSAGO SEPRIO
Lo sport insegna che per la vittoria non basta il talento, ci vuole il lavoro e il sacrificio, nello  sport come nella vita, che è sempre degna 
d’essere vissuta. Lo sport dà possibilità incredibili per migliorare il proprio quotidiano e ritrovare motivazioni.
L’art 33 della Costituzione recita: “La Repubblica riconosce il valore educativo, sociale e il benessere psicofisico delle attività sportive 
in tutte le sue forme”.
Sono uno sportivo, appassionato di ciclismo, credo nello sport e nei suoi valori, come strumento di crescita personale e collettiva.
Anche quest’anno organizzato da Fabio Tognella, nella nostra Arsago Seprio si è svolto il FAST CROSS by-Night nella sua seconda 
edizione richiamando così agli appassionati i più famosi piloti internazionali di CROSS.
In occasione della Terza d’Utubar, abbiamo ringraziato con targa Germano Montagnoli che con il suo Karate-Do ha festeggiato il suo 
30° anno di Costituzione, in presenza di Paola Dalla Chiesa, rappresentante del canottaggio giovani presso il CONI.
Alla presenza dei responsabili delle società associate abbiamo premiato gli atleti Edoardo Caramaschi, medaglia di bronzo ai mondiali 
di canottaggio “Canada Unders 23” e Samuele Bardelli per i risultati importanti raggiunti nello sport della Vela, ai campionati Italiani, 
Europei e Mondiali. 
Voglio augurare a tutti voi Arsaghesi un sereno Natale e un felice 2025 ricco di Sport.

Primo Ballarin
Consigliere delegato allo Sport
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UN GIORNO SPECIALE
Il 19/10/2024 per il Karate-Do Arsago è stato un giorno speciale che abbiamo avuto il piac-
ere di ricordare e condividere con Voi; infatti, è ricorso il 30° anno di attività della nostra 
associazione e siamo felici di rivolgere un pensiero a coloro che hanno preso parte alla 
sua storia. Sono stati 30 anni di scelte e cambiamenti talvolta audaci, 30 anni di impegno 
costante ma anche di tante soddisfazioni. Vogliamo considerare questo anniversario una 
tappa del percorso che abbiamo intrapreso, con lo stesso entusiasmo e la stessa tenacia 
che ci ha motivato fin dall’inizio e che ci ha permesso di arrivare fin qui. Un ringraziamento 
speciale va all’Amministrazione Comunale che con una significativa targa ha riconosciuto 
il nostro impegno dimostrato a favore dello sport Arsaghese, promuovendo la dedizione, 
la sana competizione e la crescita dei giovani. COSA STAI ASPETTANDO... ALZATI E FAI 
QUALCOSA... Ti invitiamo a scegliere lo sport più adatto a te! Molti genitori si chiedono a che età sia meglio cominciare a far praticare attività 
sportive ai propri figli e quale sia meglio proporre. Non esiste uno sport migliore, ma solo lo sport più adatto, in base alle caratteristiche ed 
alla preferenza del bambino, non imposto bensì proposto. Sappiamo che la pratica del Karate oltre che a garantire nei bambini e nei giovani 
il mantenimento di un buon stato di salute, educa all’autodisciplina ed insegna il valore della competizione sana e leale.
Per questo motivo invitiamo bambini, ragazzi, adulti e over a venirci a trovare in Palestra Comunale tutti i lunedì e mercoledì dalle ore 18.00 
alle 20.00 per conoscere e ricevere informazioni sulla nostra disciplina.
Grazie a tutti coloro che in 30 anni hanno fatto parte della nostra storia: dai bambini, ragazzi, adulti, over e dirigenti e maestri.

Karate-Do Arsago

ASD ARSAGHESE
Si sta per concludere un anno caratterizzato da luci e ombre per la nostra associ-
azione sportiva. Il ritardo nei lavori per la trasformazione del terreno di allenamento 
in un campo sintetico ha causato la perdita di alcune squadre del settore giovanile 
maschile, che hanno preferito trasferirsi nelle società limitrofe che possono vantare 
strutture migliori. Parallelamente siamo entusiasti della continua crescita della scuola 
calcio femminile, arrivata a 90 tesserate iscritte in cinque campionati regionali; la 
grande novità di questa stagione è rappresentata dall’inizio dell’Inter Women Pro-
gram, di cui possiamo orgogliosamente affermare di essere la prima società parte-
cipante in Italia: questa collaborazione con FC Internazionale consentirà una crescita 
tanto delle ragazze quanto dei nostri istruttori, sotto la supervisione di tecnici profes-
sionisti. Abbiamo iniziato questa stagione con il consueto entusiasmo, ma anche con 
la consapevolezza che questo anno calcistico possa essere decisivo per il futuro del 
calcio ad Arsago Seprio. Solo con l’adeguamento delle strutture sarà possibile tenere 
il passo con i tempi, la concorrenza è spietata ed è sempre più evidente che i nostri 
ragazzi e ragazze non possano allenarsi adeguatamente su un terreno di gioco che 
diventa impraticabile anche dopo una pioggia leggera. Restiamo tuttavia fiduciosi 
nella lungimiranza della nuova Amministrazione Comunale e non vediamo l’ora di 
vedervi a bordo campo a tifare e sostenere tutti insieme i nostri piccoli e grandi cam-
pioni e campionesse.

Il Presidente Sabatino Napolitano

GINNASTICA PER
ADULTI E ANZIANI

Il Centro Studi Sport (CSI) è un ente di promozione 
sportiva operante da numerosi anni a livello nazionale, 
regionale e provinciale che propone corsi di ginnas-
tica per adulti e anziani con lo scopo di migliorare il 
benessere psicofisico della persona. Il CSI propone 
corsi di ginnastica dolce, ginnastica posturale, toni-
ficazione muscolare e stretching, gestiti da istruttori 
laureati in Scienze motorie. Le lezioni vengono svolte 
all’interno della palestra comunale sita in Viale Vanoni 
ad Arsago Seprio nei seguenti giorni e orari: lunedì e 
giovedì dalle ore 20 alle ore 21.

Per informazioni e iscrizioni ci si può presentare 
in palestra durante i giorni in cui ci sono le lezi-
oni oppure contattare il coordinatore di zona al 
numero 3480465138 o alla seguente e-mail:
cnfabio89@hotmail.it

Fabio Comani - CSI Arsago Seprio

GPA E 2024 : UN ANNO DI CONFERME E DI PREPARAZIONE A NUOVE SFIDE
il 7 Aprile ad Arsago Seprio si è svolta la 5a edizione dell’Arsalonga. Organizzazione esemplare e partecipazione degna di una grande classica, 
l’Arsalonga si conferma un appuntamento imperdibile per i podisti del Varesotto. Con oltre 500 iscritti, la manifestazione, 4a tappa del circuito 
del Piede d’Oro, non ha tradito le aspettative della vigilia. Il percorso prevalentemente boschivo ha tenuto perfettamente nonostante le piogge 
del periodo e la soddisfazione dei partecipanti è stata palpabile. Le bellezze del territorio hanno fatto da splendida cornice all’evento che, 
come sempre, accoglie partecipanti con spirito agonistico ma anche con l’entusiasmo di un amatore di questo sport.
Il 5 Luglio ha invece avuto luogo il 2° “TROFEO MEMORIAL ANDREA GASPAROLI” in ricordo del nostro compianto Amico, competizione serale 
omologata Fidal che ha raccolto il consenso di molti ambiziosi atleti giunti da tutta la provincia. Un caro abbraccio va alla famiglia di Andrea 
che avrà sempre un posto speciale nei nostri cuori. Al momento della lettura si saranno già svolte le premiazioni del Piede d’Oro dove la GPA 
anche quest’anno si è particolarmente distinta con vincitori in più categorie maschili e femminili, nonché una serie di piazzamenti da podio 
di tutto rispetto. E’ d’obbligo citare l’eccellente Cinzia Lischetti e il nostro Simone Prina, primi nella loro categoria, nonchè Matteo Parnisari, 
Dario Turri e Gaetano Lorefice, secondi classificati. Il Gruppo podistico Arsaghese ricorda che chi è interessato a conoscere meglio la nostra 
realtà, può scriverci all’indirizzo podistica.arsaghese@gmail.com oppure venirci a trovare nei giorni di apertura nella sede di Via Martignoni 
dove sarà accolto dal consueto calice di Prosecco. Ringraziando tutti gli iscritti e i sostenitori che si rendono sempre disponibili per vivacizzare 
e sostenere la nostra attività, vogliamo augurare a tutti gli arsaghesi un felice Natale e un fortunatissimo 2025.

Il consiglio del Gruppo Podistico Arsaghese
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SICUREZZA E PULIZIA NEL NOSTRO FUTURO
Da martedì 25 giugno, giorno del debutto di questa Amministrazione comunale, il nostro impegno è stato costante in una precisa 
direzione: rendere più pulito e fruibile il nostro territorio. Con le modeste risorse finanziarie a disposizione (ogni uscita della spazzatrice 
è particolarmente onerosa) abbiamo puntato sulle risorse del volontariato. 
Gli stessi amministratori comunali, affiancati dal gruppo “PuliAmo”, hanno messo mano alle ramazze, cominciando a pulire il parco 
Pissina, per consentire ai bambini di giocare ed ai pensionati di socializzare in un ambiente decoroso. Dalla prima “ramazzata” il gruppo 
di volontari “PuliAmo” ha mantenuto pulito il parco con impegno e dedizione costante.  
Poi si è  passati al Centro Achille Porraneo, invaso dalle foglie.
Per il futuro, queste “buone prassi” si accompagneranno alla normale manutenzione svolta dal settore tecnico del comune. Speriamo 
di vedere presto un paese sempre più pulito.
Obiettivo a breve,  dopo aver coinvolto i ragazzi delle scuole, è l’organizzazione della Giornata Ecolgica, incentrata sulla scoperta delle 
bellezze del nostro ambiente, liberate finalmente dalla incivile sporcizia di poche persone insensibili.
Stiamo predisponendo un incremento ragionato di cestini dei rifiuti e di contenitori delle deiezioni dei cani, ma questi sforzi onerosi 
sarebbero vanificati senza la collaborazione dei  cittadini, che si devono far carico di usarli (oggi segnaliamo gravi carenze e cattive 
abitudini).
Riportiamo giudizi positivi sul centro raccolta rifiuti, ma nel contempo segnaliamo la mancanza di comportamenti corretti nell’area 
perimetrale esterna, nella quale abbiamo trovato rifiuti abbandonati. Vorremmo evitare di ricorrere alle sanzioni per chi non si attiene 
alle regole, ormai consolidate da tempo, di esposizione dei sacchi dell’immondizia fuori dalla propria abitazione. Stiamo monitorando 
le situazioni più anomale e chiediamo la massima collaborazione, mediante segnalazioni necessarie. 
In materia di sicurezza il Consiglio comunale ha revocato la convenzione con il Comune di Casorate Sempione, per poter disporre di 
maggior margine di manovra per garantire una presenza costante dei vigili sul territorio comunale (oggi sono in servizio un Comandante, 
un vigile a Casorate e due unità ad Arsago).
In materia di Protezione civile si è stabilito un efficace rapporto con il Parco del Ticino, la cui efficienza è  nota a tutti. Cercheremo di 
risolvere il problema della realizzazione di una pensilina per il ricovero dei mezzi dello stesso Parco, rimasta sino ad oggi in sospeso. 
A tutti sinceri auguri di buone feste. 

Dott. Angelo Stefano Gorla, 
Consigliere delegato alla Sicurezza, Ambiente ed Ecologia.

UN ANNO DI ANNIVERSARI
Il 2024 si è caratterizzato per un anno denso di ricorrenze, 
più di tutte il 50° di istituzione del Parco del Ticino che ha 
impegnato tutte le sue risorse per celebrare nei territori 
questo importante traguardo.
Per ricordare e far conoscere l’opera di noi volontari 
il 19 Maggio ha avuto luogo l’evento “Distaccamenti 
aperti” ove anche noi abbiamo aperto la nostra sede alla 
cittadinanza per venire a conoscerci, visitare la nostra 
sede ed in mezzi in dotazione.
Durante tutto il corso dell’anno sono poi susseguiti 
innumerevoli momenti dedicati al Parco e ai suoi abitanti 
ma, quello che da volontari ci piace più ricordare, è 
stata la giornata dedicata a noi presso il Teatro Nuovo di 
Abbiategrasso il 28 Settembre, durante il quale abbiamo 
potuto presentare tutta la nostra attività e premiare i volontari in base all’anzianità di servizio. Oltre al pubblico, le autorità locali e 
regionali, erano presenti rappresentanze del volontariato dal Piemonte, Emilia Romagna, Friuli e addirittura dalla Slovenia!
Ma anche nel nostro piccolo abbiamo festeggiato il traguardo dei 45 anni ad Arsago, invitando ad una grande festa in sede gli ex 
volontari della nostra squadra e le autorità cittadine. Buon 2025 a tutti.

Corpo Volontari Parco del Ticino
Distaccamento di Arsago Seprio
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L’Amministrazione Comunale ringrazia i Volontari impegnati nella manutenzione del verde 
per l’attenzione e la cura rivolte al territorio arsaghese.



AMBIENTE ED ECOLOGIA

MODALITÁ “PORTA A PORTA” DI CONFERIMENTO DEI RIFIUTI
Grazie all’impegno dei suoi cittadini il Comune di Arsago Seprio ha costantemente migliorato la percentuale di raccolta differenziata dei 
rifiuti, tuttavia si verificano ancora conferimenti con modalità non corrette. Questi comportamenti, oltre ad essere soggetti a sanzione 
amministrativa, si ripercuotono negativamente su tutti gli utenti in termini di tassa rifiuti complessiva.

In base alla vigente ordinanza sindacale si rammenta in merito quanto segue:

• la raccolta differenziata dei rifiuti costituisce un OBBLIGO per gli utenti.

• le diverse frazioni di rifiuto differenziate (vetro-lattine; imballaggi di plastica; carta/cartone; umido; secco) vanno esposte a bordo 
della strada pubblica non prima delle ore 18.00 del giorno precedente la raccolta, come indicato nel calendario ecologico.

• in particolare, la frazione umida va conferita negli appositi sacchetti compostabili, nei relativi bidoncini. É vietato esporre il solo 
sacchetto senza contenitore in plastica.

•  I contenitori per la raccolta non devono essere esposti stabilmente, ma debitamente ritirati il giorno successivo.

•  I sacchi e contenitori non devono essere eccessivamente pesanti (max 7 Kg) per consentire agli operatori l’agevole raccolta.

Si rammenta che le violazioni agli obblighi di corretto conferimento prevedono sanzioni fino ad € 500,00.

Le corrette modalità di conferimento delle diverse frazioni di rifiuto si possono verificare:

- dal materiale informativo già distribuito “Dizionario dei Rifiuti”
- sul sito internet: http://www.convenzionerifiutisesto.it/
- scaricando l’apposita App https://www.junkerapp.it/ 
- chiamando il numero verde 800-128064

MODALITÁ DI DISTRIBUZIONE SACCHI RIFIUTI 2025: Ciascun utente, indipendentemente dal Comune di residenza potrà ritirarli 
DA GENNAIO in tre modi:

1  Distributori permanenti automatizzati in funzione tutto l’anno, 7 giorni su 7. I distributori erogano i sacchi agli utenti previa lettura 
della tessera sanitaria per tutti i Comuni della Convenzione. Il più vicino al nostro territorio è ubicato a Somma Lombardo (Centro 
Commerciale ‘Il Gigante’)

2  Punto di distribuzione comunale al Centro Concordia di Via Concordia (ingresso Biblioteca) A GIOVEDI’ ALTERNI (9 e 23 gennaio, 6 
e 29 febbraio ecc) dalle 14.30 alle 18.30.

3  Consegna a domicilio su prenotazione telefonando (dal 01.12.2024 al 15.02.2025) al numero: 800-128064, Attivo dal LUNEDÌ 
al SABATO: ore 8.30-18.30.
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Il centro di raccolta rimarrà chiuso tutti i giorni festivi. L’area adibita alla raccolta degli scarti vegetali rimarrà chiusa nei mesi di dicembre - gennaio
- febbraio. Modalità di accesso: Privati con Carta Regionale dei Servizi Aziende con Eco Card Arancione e allegato A, in base al D.M. 8 aprile 2008.

Servizi di raccolta su prenotazione: NUMERO VERDE 800-128064 - In funzione dal lunedì al venerdì - dalle ore 8.00 alle 16.00, Sabato - dalle ore
9.00 alle 13.00. TELEFONANDO AL NUMERO VERDE VI SARÀ CONFERMATO IL PRIMO GIORNO UTILE PER IL RITIRO

• ARREDI (INGOMBRANTI), GROSSI R.A.E.E.
Come: esposti a bordo strada la sera precedente il ritiro, previa richiesta al Numero Verde 800 12 80 64 specificando con precisione tipo e quantità
di materiale da conferire. Si ricorda che non è possibile ritirare materiali all’interno di cortili e garage.
Cosa: arredi ed oggetti di grandi dimensioni (mobili, materassi, ecc.). Rifiuti elettrici ed elettronici di grandi dimensioni (frigo, lavatrici, condizionatori,
tv, ecc.). Solo per gli ingombranti e non per i RAEE: si prega di esporli smontati o rotti in più parti.
ATTENZIONE! LA RACCOLTA DEGLI INGOMBRANTI A DOMICILIO VIENE EFFETTUATA SOLO PER OGGETTI DI GRANDI DIMENSIONI E NON TRASPORTABILI 
NORMALMENTE IN AUTO.

• ABBIGLIAMENTO - Come: appositi contenitori posizionati sul territorio - Cosa: indumenti usati, scarpe, ecc.

Le apparecchiature elettriche di piccole dimensioni, gli inerti, i materiali ferrosi e gli scarti vegetali devono essere conferiti presso il Centro di 
Raccolta Unificato di Via Carducci. L’Eco Calendario è inoltre consultabile sul sito internet Ufficiale del Comune di Arsago Seprio.

                                   ORARIO LEGALE:                                                 ORARIO SOLARE:

Mercoledì 14:00 - 18:00 Mercoledì 14:00 - 17:00

Sabato 8:30 - 12:00 e 14:00 - 18:00 Sabato 8:30 - 12:00 e 14:00 - 17:00
Domenica 8:30 - 12:00 Domenica 8:30 - 12:00

ORARI CENTRO DI RACCOLTA - Via Carducci
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C.A.I. ARSAGO SEPRIO
Il 2024 è stato il primo anno di gestione del nostro sodalizio come sezione dopo 34 anni di sottosezione. È nostra grande soddisfazione 
aver mantenuto il numero di iscritti attestato a 185 oltre a tutte le attività da anni consolidate. Abbiamo partecipato attivamente a tutte 
le manifestazioni arsaghesi con il solito entusiasmo ed impegno. Abbiamo proposto diverse escursioni, sia facili che più impegnative, 
per poter soddisfare le aspettative di tutti. Particolare partecipazione di presenze hanno riscontrato il “conosci Arsago” e “il giro del 
lago di Comacchio”, escursioni facili e aperte a tutti. Grande impegno è stato richiesto per la gestione del rifugio “Alpe Laghetto” ormai 
un punto imprescindibile per chi passa dalla val Bognanco percorrendo l’Alta via delle Alpi. A questo proposito va un grande plauso a 
tutti i gestori che tanto si sono impegnati nell’organizzazione e la ristorazione in una struttura d’alta montagna. È grande soddisfazione 
del Consiglio Direttivo costatare la partecipazione attiva di diversi giovani nelle attività societarie e della gestione del rifugio. Questo è 
un ricambio generazionale indispensabile per il futuro dell’associazione e ne siamo compiaciuti. In ottobre, per il 35° anno di attività, 
abbiamo pubblicato e messo in vendita un libro “Al di là delle nuvole” in cui si racconta la storia dell’Associazione dalla sua nascita 
alla trasformazione da sottosezione a sezione e l’epica costruzione del Rifugio Alpe Laghetto in val Bognanco il tutto corredato da 800 
foto. Buon Natale a tutti! Vi aspettiamo lungo i sentieri delle nostre montagne. La sede C.A.I. e aperta tutti i giovedì dalle ore 21:00 in 
via del Tornago 8.

C.A.I. - Sezione Arsago Seprio
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GRUPPO ALPINI DI ARSAGO SEPRIO
Era il 1951 ed alcuni reduci alpini della Prima e Seconda Guerra Mondiale diedero vita al “Gruppo Alpini di Arsago Seprio”, il quale, 
nell’anno 2026, andrà a festeggiare il 75° dalla sua costituzione. Attualmente i Soci Alpini sono 46 e i Soci Aggregati 16. La Sede si 
trova in via Tornago 8, luogo di ritrovo il venerdì sera dalle ore 20,30 alle 22,30.
Nel corso degli anni il Gruppo ha partecipato alle Adunate nazionali: quest’anno, la 95ª adunata si è svolta a Vicenza e, come sta 
avvenendo da alcuni anni, abbiamo organizzato una trasferta assieme agli Alpini Sezione di Golasecca. 
Il Gruppo collabora attivamente in paese, alle festività nazionali, alle processioni e ad altre manifestazioni organizzate dalla Proloco 

e alla gara ciclistica “Trofeo Binda” a 
Cittiglio, proseguendo anche con la 
manutenzione e taglio erba al Bosco 
urbano e al parco Monumento Alpini.
Non è mancata la partecipazione alle 
manifestazioni programmate dalla 
Sezione di Varese in occasione del 
Primo Raduno Sezionale a Carnago, 
per il Patrono degli Alpini, a Cassano 
Magnago ed alle celebrazioni del 
4 novembre a Varese, al Banco 
Alimentare ed al Premio “Pa Togn”, 
oltre alle Assemblee Sezionali, con 
presenza dei Soci anche alle ricorrenze 
di alcuni Gruppi in provincia.

Emilio Merletti
Gruppo A.N.A. Arsago Seprio



NOTIZIE UTILI

ALCUNI DATI NELL’ANNO 2024 AD 
ARSAGO SEPRIO:

Residenti al 31.10.2024:  

MASCHI: 2360,

FEMMINE 2391,

TOTALE 4751, FAMIGLIE 2078. 

Nati n. 19; 

Morti n. 43; 

Matrimoni n. 22:
di cui n. 6 religiosi (3 celebrati 
in Arsago Seprio e 3 celebrati in 
altri Comuni) e n.16 matrimoni 
civili (7 celebrati in Arsago Seprio 
e n. 9 celebrati in altri Comuni).

IL CONSIGLIO COMUNALE
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CIVICO MUSEO ARCHEOLOGICO E PALEONTOLOGICO
Largo Arnolfo II - 21010 Arsago Seprio (VA)

Tel. 0331.299927
civicomuseo@comune.arsagoseprio.va.it

Orari di apertura Museo Archeologico

Sabato 14:30 - 18:30
Domenica 10:00 - 12:00 e 14:30 - 18:30

BIBLIOTECA COMUNALE
Via Concordia - 21010 Arsago Seprio (VA) • Tel. 0331.769412

biblioteca@comune.arsagoseprio.va.it
  https://www.facebook.com/bibliotecarsagoseprio

Orari di apertura Biblioteca Comunale

NUMERI DI EMERGENZA:
• Numero Unico di Emergenza (NUE) 112 • Polizia di Stato 113
• Carabinieri 112 • Vigili del Fuoco 115
• Emergenza Sanitaria 118 • Viaggiare Informati 1518
• Corpo Forestale dello Stato - Emergenza Ambientale 1515 • Soccorso ACI 800.116800
• Guardia di Finanza - Pubblica utilità 117 • Radio Taxi Malpensa 800.911333

Pediatre c/o ex Asilo Achille Porraneo
Ricevono su Appuntamento

Dr.ssa Bonvissuto Milena: 349.5722021
Dr.ssa Ghisalberti Emanuela: 342.1530018
Dr.ssa Gnemmi Lia: 334.7114436
Dr.ssa Solari Elena: 389.9341776

FARMACIA DE MARIA: Via Giacomo Matteotti, 3 ARSAGO SEPRIO (VA) - Telefono: 0331.769111

Dott.ssa Fiorini Sara • Via Porraneo, 57 - Arsago Seprio
Incaricata sino al mese di marzo/aprile 2025 - Cell. 347.9423664 

• LUNEDÌ dalle 10.00 alle 13.00
• MARTEDÌ dalle 14.30 alle 19.00
• MERCOLEDÌ dalle 09.30 alle 13.00
• GIOVEDÌ dalle 15.00 alle 19.00
• VENERDÌ dalle 09.30 alle 13.000

Dott. Delfini Stefano • Via Porraneo 32, accesso via Dante (ex Asilo 
Achille Porraneo) - Cell. 346.3261919 su appuntamento

• LUNEDÌ dalle 08.30 alle 12.15
• MARTEDÌ dalle 16.00 alle 19.30
• MERCOLEDÌ dalle 15.00 alle 18.30
• GIOVEDÌ dalle 08.30 alle 12.15
• VENERDÌ dalle 08.30 alle 12.15

L’accesso in ambulatorio non è libero ma consentito PREVIO 
appuntamento (applicazione professionale DOCTOLIB).

Dott.ssa Orrù Maria Francesca • Via Roma, 14 - Arsago Seprio
Sostituta sino al 31/12/2024 - Cell. 351.7487353

• LUNEDÌ dalle 9.00 alle 12.00
• MARTEDÌ dalle 16.30 alle 19.30
• MERCOLEDÌ dalle 9.00 alle 12.00
• GIOVEDÌ dalle 15.00 alle 18.00
• VENERDÌ dalle 14.00 alle 17.00

Dott. Politi Giancarlo • Via Genova, 1 - Arsago Seprio (VA)
Tel. +39 0331.768328 - Cell. +39 330.404853

• DAL LUNEDÌ AL VENERDÌ
   Orario 8,30 - 10.00 e 15.00- 20.00 solo su appuntamento

Gli orari di ricevimento (mattina e pomeriggio) saranno concordati con
il paziente in base alla necessità del singolo e alla disponibilità oraria.

Dott. Borghi Alfredo • Via Roma, 14 - Arsago Seprio
Tel. +39.0331.768083 - Cell. +39.338.9224296 (su appuntamento)

Lunedi 15:00 - 18:30
Martedi 10:00 - 12:30
Mercoledi 15:00 - 18:30
Giovedi chiuso

Venerdi chiuso
Sabato 10:00 - 12:00
 15.00 - 17.30
Domenica chiuso




